

Serbu Pasar Tradisional Bakas, Pasukan Koramil Banjarangkan Gelar Karya Bhakti Bersih Sampah

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Dec 11, 2023 - 08:32



KLUNGKUNG,- Dalam rangka menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan serta mengantisipasi bencana alam, Koramil 1610-02/Banjarangkan bergerak cepat melaksanakan karya bhakti aksi bersih sampah di desa Bakas, kecamatan Banjarangkan, Minggu (10/12/23).

Karya bhakti aksi bersih sampah kali ini dikonsentrasikan di area pasar tradisional desa Bakas, kecamatan Banjarangkan yang dipimpin langsung Danramil 1610-02/Banjarangkan Kapten Cba I Nyoman Suryatha.

Selain Koramil, kegiatan pagi ini juga melibatkan berbagai pihak antara lain Polsek Banjarangkan, perangkat desa dan masyarakat desa Bakas, “ucap Kapten Cba Nyoman Suryatha.

Sampah memang menjadi salah satu permasalahan diseluruh wilayah. Selain menimbulkan bau tidak sedap serta menjadi sarang penyakit, tumpukan sampah ini juga memiliki potensi sebagai salah satu penyebab terjadinya banjir ketika musim hujan tiba, “ungkapnya.

Oleh karena itu sebagai wujud kepedulian kita akan lingkungan serta antisipasi bencana, pagi ini pihaknya menggelar aksi bersih sampah dengan bersinergi bersama instansi maupun masyarakat, “ujarnya.

Oleh karena itu, disamping pembersihan rumput dan sampah di area pasar pada karya bhakti pagi ini kita juga turun ke selokan dan sikat habis sampah agar selokan bersih dan aliran air lancar, sehingga saat hujan tidak terjadi luapan air ke permukaan yang bisa menimbulkan banjir, “terangnya.

Pada kesempatan ini pula, pihaknya menghimbau kepada para pedagang dan masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan dan tidak membuang sampah sembarangan, apalagi saat ini hujan sudah mulai turun, “ujarnya.

Dengan menjaga pola hidup bersih dan sehat ini, tidak hanya akan menjadikan lingkungan asri dan sehat saja, namun juga menjadi upaya kita mencegah timbulnya bencana, “lanjutnya.

Kegiatan seperti ini akan terus digencarkan pihaknya. Tidak hanya sebagai tugas, kewajiban dan komitmen saja, namun kegiatan ini juga menjadi tindaklanjut kami atas instruksi pimpinan dalam menjaga kelestarian lingkungan dan pencegahan bencana alam, “ tegas Danramil.